

## Pressemitteilung

### Landrat und Bürgermeister zu Gast bei Knüppel und Excor

## „Knüppel und Excor zeigen das hohe innovative Potenzial unserer Region“

**Hann. Münden, 04.05.2023.** Am heutigen Donnerstag besuchten der Landrat des Landkreises Göttingen, Marcel Riethig, und der Bürgermeister der Stadt Hann. Münden, Tobias Dannenberg, die beiden Unternehmen Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG und Excor Korrosionsschutz-Technologien und -Produkte GmbH im Gewerbegebiet Volkmarshausen.

Anlass war das Erreichen des zweiten Platzes von Excor beim Göttinger Innovationspreis mit dem neuen Produkt ICB im letzten Jahr. Zuvor war die neuartige Korrosionsschutzfolie ICB bereits mit dem Deutschen Verpackungspreis prämiert worden und ist aktuell auch für den German Innovation Award nominiert. Vor Ort informierten sich Riethig und Dannenberg nun persönlich über die Innovation des deutschen Marktführers im temporären Korrosionsschutz. „Firmen wie Knüppel und Excor zeigen das hohe innovative Potenzial unserer Region und zeichnen sie aus“, so Marcel Riethig während des Besuchs. An die Begrüßung durch die Geschäftsführer Gerhard und Ernst Hahn schloss sich eine Firmenbesichtigung bei Excor und Knüppel an. Denn Excor wurde 1991 als Joint Venture von Knüppel und der nordamerikanischen Northern Technologies International Corporation gegründet; die Verbindungen der beiden Unternehmen sind daher sehr eng. Beide sind auch am selben Standort im Gewerbegebiet Volkmarshausen ansässig. Bei der Betriebsführung informierten Gerhard und Ernst Hahn die beiden Kommunalpolitiker aus erster Hand auch über das geplante Bauvorhaben von Knüppel. So wird Knüppel voraussichtlich in diesem Sommer mit einem Erweiterungsbau beginnen, der die örtlichen Lagerkapazitäten von derzeit 7.500 Palettenstellplätzen auf dann gut 10.000 Palettenstellplätze erhöht. „Dieses klare Bekenntnis zum Standort Hann. Münden durch den Erweiterungsbau freut mich als Bürgermeister natürlich sehr“, sagte Tobias Dannenberg zu den Bauplänen.

„Wachsende Unternehmen und gute Arbeitgeber sind auch für die Stadt ein wichtiger Faktor“, so Dannenberg mit Blick auch auf die jüngsten Auszeichnungen der beiden Unternehmen weiter. Anfang des Jahres hatten sowohl Knüppel als auch Excor eine Auszeichnung als Top-Arbeitgeber erhalten. Beide Unternehmen sind seit Februar auch Teilnehmer am regionalen TOPAS-Programm (TOP Arbeitgeber Südniedersachsen, eine Initiative der Südniedersachsenstiftung).

*Presseinformation vom 4. Mai 2023  
2.418 Zeichen (mit Leerzeichen)*

**Bild 1:** Hier soll der Erweiterungsbau entstehen (v. l.): Gerhard Hahn (Geschäftsführer Knüppel/Excor), Landrat Marcel Riethig, Bürgermeister Tobias Dannenberg, Ernst Hahn (Geschäftsführer Knüppel/Excor) und Marc Diederich (Geschäftsführer WRG) besichtigten die Baustelle.

**Bild 2:** Im Rahmen des Besuchs besichtigten (v. l.) Marc Diederich (Geschäftsführer WRG), Bürgermeister Tobias Dannenberg, Landrat Marcel Riethig zusammen mit den Geschäftsführern Ernst und Gerhard Hahn auch das Lager von Knüppel Verpackung in Volkmarshausen.

## Über Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG

1919 als Papiergroßhandel von Hermann Christian Knüppel in Hann. Münden gegründet bietet Knüppel Verpackung heute die gesamte Bandbreite an Verpackungsprodukten: von Papier, Voll- und Wellpappe, Holz und Holzverbundstoffe sowie Korrosionsschutzverpackungen bis hin zu Maschinen und Packplatzsystemen inklusive der zugehörigen Verbrauchsmaterialien. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf der Beratung und der Entwicklung kundenindividueller Verpackungslösungen. Neben sechs Standorten in Deutschland besitzt Knüppel Tochtergesellschaften in Österreich, Ungarn und Dänemark. Hinzu kommen weitere Joint-Venture-Unternehmen. Damit bildet Knüppel einen starken, auf Verpackungslösungen spezialisierten Unternehmensverbund mit rund 320 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Das familiengeführte Unternehmen zählt zu den renommiertesten Anbietern der Verpackungsbranche. Die Geschäftsführung teilen sich der Enkel des Unternehmensgründers, Gerhard Hahn, und sein Sohn Ernst Hahn.

## **Über Excor Korrosionsschutz-Technologien und -Produkte GmbH**

1991 von der Knüppel Verpackung GmbH & Co. KG und der amerikanischen Firma NTIC (Northern Technologies International Corporation) gegründet entwickelt, produziert und vertreibt Excor temporäre Korrosionsschutzprodukte. Die Produkte kommen vor allem in der metallverarbeitenden Industrie zum Einsatz, etwa in der Automobilindustrie, im Schiffsbau, in der Energiewirtschaft, in der Elektroindustrie und in der Maschinenbau-Industrie. Mit 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vertreibt Excor seine Produkte in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Spanien, Portugal, Italien, Rumänien, Ungarn, Südafrika und Mexiko. Dabei ist der Korrosionsschutzspezialist in ein international agierendes Joint-Venture System mit Forschungs- und Entwicklungszentren in Europa, Asien und Amerika eingebettet, um bedarfsgerechte Innovationen auf den Markt zu bringen. Geschäftsführer der Excor Korrosionsschutz-Technologien und -Produkte GmbH sind Gerhard Hahn und sein Sohn Ernst Hahn.

### **Pressekontakt**

Björn Kniza  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Knüppel / Excor  
Tonlandstraße 2  
D-34346 Hann. Münden  
Telefon: +49 5541 77871-241  
E-Mail: [presse@knueppel.de](mailto:presse@knueppel.de)  
[www.knueppel.de/www.excor.de](http://www.knueppel.de/www.excor.de)

Katinka Thiedemann  
Unternehmenskommunikation  
Knüppel / Excor  
Tonlandstraße 2  
D-34346 Hann. Münden  
Telefon: +49 5541 77871-238  
E-Mail: [presse@knueppel.de](mailto:presse@knueppel.de)  
[www.knueppel.de/www.excor.de](http://www.knueppel.de/www.excor.de)